Des classes d'Yverdon-les-Bains à Nogent

DANS LE CADRE DU JUMELAGE avec Yverdon-les-Bains, 2 classes sont venues de Suisse pour passer quelques jours à Nogent du 19 au 24 juin. Les élèves ont été accueillis par les familles nogentaises et leurs correspondants français des classes de CM2 de l'école Val-de-Beauté. Peu après leur arrivée, les jeunes et leurs correspondants ont été reçus à La Scène Watteau pour une cérémonie de bienvenue en présence de Jacques JP Martin, maire de Nogent et de Bernard Rasquin, conseiller municipal délégué au jumelage.

Ces quelques jours en France leur ont permis d'échanger autour de leurs cultures et de visiter la région parisienne dont le château de Vaux-le-Vicomte en Seine-et-Marne. Ils ont même fait un petit crochet jusqu'en Normandie, dans la très romantique ville de Giverny sur les traces du peintre impressionniste Claude Monet

